

bessern und zu modernisieren. Sie müssen außerdem die Kontrolle über die rechtzeitige und qualitativ gute Ausführung der Exportaufträge verstärken.

Die politische und fachliche Schulung der Kader im Außenhandel ist zu verbessern. Die Außenhandelsorgane sind durch die Heranziehung gut ausgebildeter Spezialisten aus der Industrie zu festigen.

### Fragen des Handels und der Versorgung

In der Deutschen Demokratischen Republik erntet der Produzent, der Werktätige, alle Früchte seiner Arbeit selbst.

Deshalb sind die Werktätigen zutiefst daran interessiert, daß die von ihnen produzierten Waren, die sie selbst konsumieren, von hoher Qualität, schönem Aussehen und bedarfsgerecht gefertigt werden.

Entsprechend der in der Industrie und Landwirtschaft sich ständig erhöhenden Produktion ist es notwendig, die dem Handel noch anhaftenden Mängel schnell zu überwinden, um das größer werdende Warenangebot reibungslos und schnell der Bevölkerung zuzuführen.

Es ist erforderlich, daß alle Maßnahmen, Anordnungen und Direktiven für den staatlichen und genossenschaftlichen Handel mit den Mitarbeitern und besonders den Verkaufskräften beraten und erläutert werden, damit durch die Erhöhung der politisch-ideologischen Arbeit die schöpferische Kraft der im Handel Beschäftigten entwickelt wird.

Das Ministerium für Handel und Versorgung muß die Organisation und Planung des Einzelhandels-Warenumsatzes bedeutend verbessern. Die Verantwortung der Bezirks- und Kreisräte für die Versorgung der Bevölkerung mit Nahrungsmitteln muß erhöht werden. Die Bezirksräte tragen die Verantwortung für die rechtzeitige Erfassung und den Aufkauf landwirtschaftlicher Produkte entsprechend den Auflagen des staatlichen Planes. Von allen Mitarbeitern des Handels muß ein entschlossener Kampf gegen Verderb, Qualitätsschwund und andere Verluste geführt werden. Man muß Maßnahmen ergreifen, um die Arbeitsorganisation im Handel bedeutend zu verbessern, die Arbeitsdisziplin zu erhöhen und die Arbeitsproduktivität zu steigern.

Im staatlichen Handel ist die Erweiterung und Spezialisierung des Handelsnetzes notwendig. Dazu gehört unter anderem, den Spezialhandel mit Fisch und Fischwaren in der Stadt und auf dem Land zu